

1年のしめくくりを!

～ 1年をふりかえり、新年の誓いを ～



1年生の
ぞうきんがけ

学校では「**1年間の汚れを落とし、校舎に感謝するとともに、気持ちよく新年を迎えよう**」と、19日から学期末大掃除が始まっています。

よごれているところを自分で見つけ、時間いっぱいきれいにとしようと、一生懸命清掃に取り組む姿があちらこちらで見られます。

今年の残すところあとわずかとなりました。今年は、3月11日に大震災があり、「今、生きていること」の重みを深く感じさせられた1年でした。

子どもたちには、今年がんばったことを思い起こし、自分の成長を喜ぶとともに、先生や友達、また、家族に感謝の気持ちをもってほしいと願っています。そして、新しい年の目標を立ててほしいと思います。

懇談会や通知票を基に、三学期の学習や生活のめあてをもちましよう。

成績物や作品を整理し、気持ちを新たにしましよう。

冬休みのすごし方を考えましよう。家族の一員として仕事を分担し、自分の役割を果たしましよう。

よいお年をお迎えください。3学期もがんばりましよう。



よい年末年始休業（12/29(木)～1/9(月)）としてください!

交通事故は休みのはじめと終わりに起きやすい。気をつけて生活ましよう。

1月4日(水)・5日(木)・6日(金)は、当番の職員が学校に勤務ましよう。

最近の学校生活から



昨年度の耐震補強及び大規模改造に続き、プールの改修工事が行われています。来シーズンは、きれいになったプールで水泳学習ができます。



また、旧本館前インターロッキングの敷き直しや児童昇降口階段と側溝の補修工事も行っていました。

楽しかったね!

ゆいとまつり

児童会本部の皆さん
ありがとう!!



ゆいとグループで集合

21日(水) 国名が名前となったグループごとに集合すると、楽しみにしていた「ゆいとまつり」の始まりです。

【児童会長あいさつ】 全校のみなさん、今日は待ちに待ったゆいとまつり。児童会本部が中心になって準備をすすめてきました。めあては「ゆいとグループで協力し合いながら、楽しいゆいとまつりにしよう」です。5つのゲームをしながら、クラス、学年、男女関係なく、仲良くなれるといいですね。みんなで楽しいゆいとまつりにしていきましょう。

5つのゲームに挑戦

準備の整った各会場に移動すると、工夫をこらしたゲームが待っていました。

縦割りのグループで協力して挑戦していくうちに、絆がより深まっていきました。

① 学校クイズ



10問のクイズに、学年ごと、また、全員で挑戦します。

② 空き缶つみ



ペアで空き缶を積み、7缶積み上げた数を競います。

③ 大豆うつし



はしで大豆をつまみ、次へとリレーしていきます。

④ シュートゲーム



4回続けてゴールに入るようにボールを投げます。

⑤ 輪くぐり



全員で手をつなぎ、フラフープをリレーします。

あっという間に2時間がすぎました。

たのしかったです!

児童会長さんから結果が発表されると、グループから歓声が上がりました。感想発表でも、大勢の皆さんが手を挙げて、発表をしてくれました。



感想発表

結果発表

これから児童会が6年から5年へと引き継がれていきます。